



COMMUNIQUE DE PRESSE DE L'UNION EUROPEENNE AU MAROC

VISITE DU COMMISSAIRE JOHANNES HAHN AU MAROC

M Johannes HAHN, Commissaire responsable de la Politique Européenne de Voisinage et des négociations de l'élargissement, a choisi le Maroc pour sa toute première visite au Sud de la Méditerranée : « *cette visite est un signal de la reconnaissance de l'UE du rôle pionnier joué par le Maroc dans la Politique de Voisinage* » a précisé le Commissaire. M. Johannes HAHN rencontrera au cours de sa mission les 11 et 12 décembre plusieurs responsables gouvernementaux, auxquels il exprimera la volonté de l'Union européenne de préserver la dynamique du partenariat entre l'UE et le Maroc.

Le Commissaire, avec ses interlocuteurs, ne manquera pas d'aborder l'état des lieux des réformes au Maroc et de réitérer l'engagement de l'UE d'accompagner le Royaume dans ce processus. Les différentes questions régionales telles que l'intégration maghrébine et les défis sécuritaires régionaux seront également au menu des discussions.

Le Commissaire s'exprimera sur ces différents thèmes lors d'une allocution qu'il prononcera le 11 décembre à 19 heures à HEM Rabat, événement auquel seront conviés de nombreux acteurs de la société civile marocaine.

Ces divers échanges permettront au Commissaire de recueillir les vues des différents acteurs marocains sur la Politique Européenne de Voisinage.

